
Не стала исключением по значимости и кон-
ференция, прошедшая 21 марта, что подвела 
итоги работы профсоюзной организации КУП 
«Брестжилстрой» за 2022 год. На повестке дня 
было достаточно много вопросов, однако основ-
ной, к которой был проявлен повышенный инте-
рес делегатов, – это отчет о работе профсоюзной 
организации предприятия (докладчик председа-
тель профсоюзного комитета Антон  Леонидович 
Климчук) и выступление генерального директора 
КУП «Брестжилстрой» Александра Ивановича 
Романюка о деятельности строительной органи-
зации в 2022 году. Представляла также интерес 
информация, обозначенная конкретными цифра-
ми, выступавших в прениях участников конфе-
ренции. 

После решения процедурных вопросов де-

легаты конференции  заслушали доклад пред-
седателя профсоюзного комитета, в котором 
была отражена деятельность профсоюзной ор-
ганизации за прошедший год. В самом начале 
доклада председатель профкома рассказал о 
направлениях работы профсоюзного комитета в 
2022 году, которая проводилась в соответствии 
с утвержденным планом мероприятий, а также с 
нормативными документами вышестоящих орга-
низаций.

– Для результативной деятельности про-
фсоюзного комитета, – отметил в докладе Антон 
Леонидович, – особую важность представляет 
Программа деятельности на 2020 – 2025 годы, 
принятая  на ��� с�езде Белорусского профсою���� с�езде Белорусского профсою� с�езде Белорусского профсою-
за работников строительства и промышленности 
строительных материалов. Содержание докумен-

та направлено на защиту трудовых и социально�
экономических прав и интересов трудящихся, на 
создание достойных и безопасных условия труда 
и отдыха работников, на повышения уровня опла-
ты труда. Для реализации Программы нашим 
профсоюзным комитетом был разработан развер-
нутый план мероприятий, содержательная часть 
которого была направлена на усиление роли 
профсоюзной организации в решении производ-
ственных программ и социальных вопросов. Сле-
дует сказать, что реализации указанного плана 
мероприятий проходит в сложных условиях, свя-
занных с непростой политической обстановкой, 
с работой производства и экономики  в условиях 
усиливающихся санкций со стороны коллективно-
го запада. В то же время Международная конфе-
дерация профсоюзов работников строительства 
и промышленности строительных материалов 
отмечает, что в строительной отрасли Республики 
Беларусь налажена эффективная система соци-
ального партнерства, достигнуты значительные 
успехи в защите трудовых прав и социально�
экономических интересов трудящихся.
Продолжение на стр.2
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Профсоюзная конференция в КУП «Брестжилстрой» – мероприятие всег-
да значимое для коллектива. На ней рассматриваются наиболее важные 
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изводстве, а также работы, связанной с обеспечением социальных гарантий 
каждому работнику 
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Продолжение. Начало на стр.1
Далее Антон Леонидович доложил делегатам 

профсоюзной конференции о проделанной рабо-
те профкома в части поддержки государственных 
инициатив, касающихся проведения республикан-
ского референдума по вопросу внесения измене-
ний и дополнений в Конституцию Республики Бе-
ларусь, а также по обсуждению проекта Закона «О 
Всебелорусском народном собрании». По словам 
Антона Леонидовича, коллектив КУП «Брестжил-
строй» через участие в митингах, автопробегах и 
т.д., организуемых Федерацией профсоюзов Бе-
ларуси,  активно и организовано поддерживал все 
мероприятия, направленные на противодействие 
несправедливым, политизированным решениям 
некоторых стран в отношении Республики Бела-
русь.

В докладе также были рассмотрены вопросы 
выполнения содержательной части основного до-
кумента – коллективного договора, регламенти-
рующего взаимоотношения между работниками 
предприятия и нанимателем. Все разделы и пун-
кты коллективного договора были выполнены в 
полном объеме. При этом, по словам докладчика, 
особое внимание уделялось оказанию матери-
альной поддержки ветеранов предприятия, нахо-
дящихся на заслуженном отдыхе, а также прове-
дению мероприятий, связанных с патриотическим 
воспитанием молодежи, со спортивно-массовой 
работой и с организацией культурного отдыха ра-
ботников.

– Важным  элементом работы профсоюзно-
го комитета, – отметил председатель профкома, 
– является контроль над соблюдением законода-
тельства по охране труда на производстве. Не-
смотря на наличие определенных экономических 
трудностей, связанных с активной деятельностью 
предприятия по реконструкции и модернизации 
производственных мощностей, работа по обе-
спечению безопасных условий труда работников 
строительной организации не прекращалась в 
течение всего года. Обеспечение безопасности и 
комфорта для рабочих на производстве – это одна 
из наших первостепенных задач.

В докладе были также рассмотрены и другие 
вопросы, касающиеся повседневной деятельно-
сти профсоюзного комитета.

Как уже упоминалось ранее, повышенный ин-
терес у участников конференции вызвало высту-
пление генерального директора КУП «Брестжил-
строй» Александра Ивановича Романюка.

В самом начале своего выступления руко-
водитель строительной организации отметил, 
что информация не будет содержать конкретных 
цифр, о них доложат руководители структурных 
подразделений, производственных отделов и со-
ответствующих служб, а будут отражены только 
основные моменты развития предприятия и пер-
спективы созидательных процессов.

– Перед тем как перейти к вопросам развития 
нашего предприятия, его специализированных 
производств и строительно-монтажных управле-
ний, – отметил   руководитель КУП «Брестжил-
строй», – хочется обратить внимание на тот факт, 
что наша строительная организация является 
лидером в строительной отрасли Брестчины по 
количеству членов профсоюза, которое, по сло-
вам председателя профкома, составляет 99,9 
процента.  Это, в первую очередь, говорит о вы-
соком уровне сплоченности коллектива, а значит, 
и о его большом созидательном потенциале. Без 
преувеличения можно сказать, что на предпри-
ятии на высоком уровне находится социальное 
партнерство, которое обеспечивает устойчивость 
и стабильность нашей строительной организации. 
Одним словом, социальное партнерство – залог 
успеха.    

Рассматривая вопросы производственной 
деятельности,– продолжил Генеральный дирек-
тор, – следует сказать,  что в прошедшем году 
произошли определенные изменения в управ-
ленческом аппарате предприятия. Из семи моих 
заместителей шесть были переведены на другие 
должности. Все это, разумеется, было связано с 
производственной необходимостью и позитивно 
отразилось на результатах и стабильности работы 
предприятия. Основываясь на результатах рабо-
ты строительной организации в 2022 году, можно 

однозначно сказать, что наши успехи неоспоримы 
и мы продолжаем оставаться в числе лидеров в 
строительной отрасли Республики Беларусь. Од-
нако следует добавить, и об этом мне приходится 
говорить постоянно, что предтечами всех наших 
достижений и успехов являются ветераны КУП 
«Брестжилстрой». Именно они заложили проч-
ный фундамент для развития предприятия, при 
этом многие из них до сих пор активно участвуют 
в общественной жизни нашего коллектива. Нашу 
ветеранскую организацию без преувеличения 
можно назвать отдельным подразделением пред-
приятия, ее возглавляет опытный руководитель, 
бывший начальник СМУ–1 Александр Николаевич 
Михальков. Работа ветеранской организации, ее 
общественные инициативы, связанные с воспита-
нием нового поколения брестжилстроевцев, доро-
гого стоит. Это своего рода краеугольный камень, 
который сохраняет всю конструкцию предприятия 
от дестабилизации. 

Далее Александр Иванович дал характери-
стику проделанной работе в структурных подраз-
делениях КУП «Брестжилстрой» и перспективам 
дальнейшего развития подразделений, которых 
на предприятии насчитывается пятнадцать. Все 
они, по словам генерального директора, работают 
как прочно спаянный в единое целое конгломерат, 
части которого объединены единой целью – это 
успех и процветание коллектива КУП «Брестжил-
строй».

– Целенаправленная деятельность управ-
ления проектных работ, – продолжил Александр 
Иванович, – подтвердила, что коллектив струк-
турного подразделения находится на правиль-
ном пути, состоит их высококвалифицированных 
специалистов и готов в сжатые сроки выполнить 
любые поставленные задачи по проектированию 
сложных строительных объектов. На сегодняш-
ний день исключительно талантливые инженеры-
проектировщики создали уникальные проекты, 
которыми мы можем по праву гордиться. Благо-
даря их таланту в конкурсе на лучшие проекты 
«зеленый город» и «микрорайон Вулька» мы за-
няли первое место. Показательным для города 
стал также проект микрорайона по ул. лейтенанта 
Рябцева. Когда мы завершим его строительство, 
– это будет одна из лучших жилищных застроек 
в Бресте. Трудно перечислить все проекты УПР, 
важно то, что с каждым новым проектом совер-
шенствуется в творческом отношении коллектив 
управления проектных работ.
 Продолжение на стр.4
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ДОСКА ПОЧЕТА КУП "БРЕСТЖИЛСТРОЙ"

Хотя смена 
профессии 

имеет под собой 
различные при-
чины, тем не ме-
нее, основной из 
них, как правило, 
является поиск бо-
лее комфортных 
условия работы, 
соответствующих 
психофизическим 
особенностям кон-

кретного человека. Разумеется, что возмож-
ности карьерного роста, уровень заработной 
платы также оказывают свое влияние на приоб-
ретение новой профессии. Хотя бывают и дру-
гие причины и обстоятельства, которые в даль-
нейшем кардинально меняют всю дальнейшую 
трудовую деятельность человека, связанную с 
его местом в производственной системе.  

Будучи профессиональным машинистом 
бульдозера, Сергей Григорьевич Кивачук, еще 
работая в ОАО «Стройтрест №8», прошел 
курс обучения на учебно-производственном 
комбинате, где приобрел новую строительную 
профессию плотника-бетонщика. Новая строи-
тельная специальность оказалась как нельзя 
кстати.

– Вообще, причина для приобретения до-

полнительной профессии, – говорит Сергей 
Григорьевич, – была довольно проста. Работая 
на бульдозере, имели место простои техники 
по разным причинам, в том числе связанные и 
с ремонтом машины. Однако, уже имея приоб-
ретенную строительную специальность, меня 
временно начали включать в рабочую брига-
ду по благоустройству строящихся объектов. 
Новая профессия оказалась мне по душе, 
поэтому при переходе на новое место работы 
в КУП «Брестжилстрой» я предпочел работать 
плотником-бетонщиком. 

В ОАО «Стройтрест №8» в качестве маши-
ниста бульдозера Сергей Григорьевич отрабо-
тал практически одиннадцать лет. Сложившие-
ся определенные обстоятельства потребовали 
смены места работы. КУП «Брестжилстрой» 
был лучшим вариантом для продолжения тру-
довой биографии уже в новом профессиональ-
ном качестве. 

– Когда я оформился на работу в новой 
строительной организации, – продолжил Сер-
гей Григорьевич, – меня определили в брига-
ду линейного мастера Виталия Анатольевича 
Кинчака. Опытный руководитель, профессио-
нальный строитель, он всегда находится в цен-

тре событий на строительных объектах, уме-
ло организовывая работу для выполнения 
плановых заданий. Неоспоримо важную роль 
при организации работ играет и наш бригадир 
Виктор Иванович Середюк. Высококвалифи-
цированный специалист, он всегда готов ока-
зать помощь членам бригады, как говорится, и 
словом, и делом. Вообще, наша бригада хотя 
и довольно многочисленна, около двадцати 
человек, но необычайно дружная, и в этом, на 
мой взгляд, заслуга нашего руководства, свя-
занная с его умением формировать комфорт-
ные отношения в коллективе.

Следует сказать, что за довольно короткий 
срок работы в СМУ–2  КУП «Брестжилстрой» 
Сергей Григорьевич приобрел заслуженный 
авторитет в коллективе и как добросовестный 
и исполнительный работник, и как профес-
сионал высокого класса. Именно эти важные 
личностные качества стали основанием для 
предложения поместить его портрет на Доску 
почета предприятия. 

Родом Сергей Григорьевич из агрогородка 
Хотислав Малоритского района. Здесь окон-
чил среднюю школу, далее поступил в Мала-
ритское ПТУ, а после его окончания – армей-
ская служба в разведывательной роте 38-й 
бригады ВДВ. 

Отец Сергея Григорьевича, Григорий Дми-
триевич, по специальности механизатор, ра-

ботает в местном хозяйстве на сельскохозяй-
ственной технике. Мать, Ольга Афанасьевна, 
работник культуры в местном клубе. 

В семье Сергея Григорьевича и его жены Та-
тьяны Александровны двое детей – Иван и Ар-
сений. Оба сына одного возраста – двойняшки, 
ходят во второй класс. Татьяна Александровна – 
агент по недвижимости. Проживает семья в Бре-
сте в многоквартирном  доме по ул. Вульковская. 

Свободное время Сергей Григорьевич за-
частую проводит в гараже, там всегда есть ра-
бота для автомобилиста. Также часть свобод-
ного времени отводит для общения и занятий 
с детьми. 

– Люблю, – говорит Сергей Григорьевич, 
– слушать хорошую музыку, при этом и сам 
играю на гитаре. Любовь к музыке воспитана 
мамой, которая, как я уже говорил, работает в 
местном Доме культуры руководителем кружка 
художественной самодеятельности. 

Впрочем, по словам Сергея Григорьевича, 
отец также увлекался музыкой и в свое время 
даже играл на свадьбах. Так что, можно ска-
зать, воспитывался Сергей Григорьевич в му-
зыкальной семье. 

Леонид Реут 

Люблю хорошую музыку
Центральное ото-

пление, водоснабжение, 
канализация и другие ин-
женерные сети – это не-
отъемлемая часть комму-
нального хозяйства всех 
городов. А их сооружение 
непосредственно связано 
с необходимостью устрой-
ства трубопроводов. Про-
кладка и монтаж наружных 
трубопроводов при строи-

тельстве объектов – довольно трудоемкий и ответ-
ственный процесс. Занимаются такими видами работ 
высококвалифицированные монтажники, которые 
действуют в тесной связи со специалистами других 
профессий – арматурщиками, бетонщиками, сварщи-
ками, крановщиками.

Один из профессиональных специалистов-
монтажников наружных трубопроводов, работник 
строительно-монтажного управления №2, Сергей 
Владимирович Скалкович, был рекомендован кол-
лективом для помещения его фотографии на Доску 
почета КУП «Брестжилстрой».

В строительной организации, а конкретно в 
СМУ–2, Сергей Владимирович работает с 2013 года. 
Начинал учеником монтажника. Наставником, обу-
чавшим всем премудростям профессии, был про-
фессионал своего дела Николай Павлович Колта-
ков. Через три месяца Сергею Владимировичу был 
присвоен второй квалификационный разряд мон-
тажника, далее, уже через два года – третий. Сей-
час Сергей Владимирович работает по четвертому 
разряду, умения и навыки по которому позволяют 
выполнять сложные монтажные работы. 

– За десять лет работы в качестве монтаж-
ника наружных трубопроводов, – говорит Сергей 

Владимирович, – приходилось работать на разных 
объектах, и не только в Бресте. Работал и в Кали-
нинграде, и в Литве. Неоднократно был команди-
рован в г. Барановичи. Из всех объектов особенно 
запомнился санаторий Надзея, где мы практически 
в течение года принимали участие в его строитель-
стве. Сейчас мы работаем бригадой небольшого 
состава – всего четыре специалиста. Возглавляет 
бригаду Василий Николаевич Оскирко – опытный 
специалист-монтажник.

К слову сказать, портрет Василия Николаеви-
ча также находится на Доске почета предприятия, 
и о нем мы уже писали в одном из номеров нашей 
корпоративной газеты. И если, по словам генераль-
ного директора Александра Ивановича Романюка, 
у строительно-монтажное управление №2 большое 
будущее, то оно явится результатом результативной 
созидательной работы таких специалистов, как Сер-
гей Владимирович и его коллега Василий Николае-
вич.

Родился Сергей Владимирович в деревне Даше-
вичи Каменецкого района. В 1998 году семья перее-
хала в агрогородок Ходосы, где Сергей Николаевич 
окончил среднюю школу. После получения аттестата 

Сергей около четырнадцати 
лет работал в местном сель-
скохозяйственном предприя-
тии в качестве кладовщика. 

Жизнь круто изменилась, 
когда Сергей встретил свою 
будущую супругу Нину Нико-
лаевну и после бракосочета-
ния переехал на постоянное 
место жительства в Брест. 
Устроившись на работу в КУП 
«Брестжилстрой» Серге Вла-
димирович, разумеется, стал 
обучаться новой профессии, 
которую, как уже упоминалось 
ранее, освоил довольно бы-
стро.

Родители Сергея Влади-
мировича по-прежнему живут 
в агрогородке Ходосы. Отец, 
Владимир Леонтьевич, рабо-
тал в местном хозяйстве меха-
низатором. Мать, Нина Афана-
сьевна – животноводом. 

Жена, Нина Николаевна, 
работает в фонде социальной 
защиты райисполкома бухгал-
тером. В семье Скалковичей 
двое сыновей, старшему Ивану 
восемь лет, младшему Евге-
нию – шесть. В воспитательном 
процессе семья уделяет боль-
шое внимание приобщению де-
тей к спорту.

– И старший сын, и млад-
ший, – говорит Сергей Влади-
мирович, – занимаются плава-
нием и увлекаются корейским 

боевым искусством Тхэквондо. 
Проживает семья в двухкомнатной квартире в 

районе торгового комплекса Лагуна, в доме, постро-
енном КУП «Брестжилстрой».

Был, разумеется, задан Сергею Владимировичу 
вопрос о его увлечениях. 

– Люблю рыбалку, – ответил Сергей Владимиро-
вич, – однако не хватает времени. У родителей супру-
ги имеется дачный участок, где приходится исполь-
зовать навыки крестьянского труда, приобретенные в 
деревне, да и родителям надо помогать, у них тоже 
есть чем заняться на приусадебном участке.

Леонид Реут   

Начинал учеником монтажника
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Продолжение. Начало на стр.1
Продолжая тему производственной деятель-

ности структурных подразделений, генеральный 
директор остановился на работе управления 
«Модуль», где проходит модернизация производ-
ственных процессов с установкой современного 
оборудования, позволяющего выпуск больших 
объемов продукции. Сейчас перед руководством 
производственного управления стоит вопрос по-
иска потенциальных потребителей выпускаемой 
продукции, так как предприятие имеет значитель-
ные производственные резервы.

Производственное управление «Кобрин-
древ», по мнению генерального директора, – это 
предприятие с большим будущим. Модернизация 
производственных процессов в цехах управления 
будет непременно продолжена, и его продукция из 
дерева – окна и двери –  составит достойную кон-
куренцию изделиям из пластика, которые сейчас 
доминируют в строительстве.

– Ганцевичский завод КПД, – отметил Алек-
сандр Иванович, – это завод завтрашнего дня. 
Глубокая реконструкция завода с установкой со-
временной производственной линии позволяет 
творчески подойти к расширению номенклатуры 
железобетонных конструкций. Над этой пробле-
мой сейчас работаем мы все, привлекая к ней 
профильные НИИ. На этот завод также будет воз-
ложено решение задач по увеличению экспорта 
услуг. Сейчас новое оборудование полностью 
запущено в эксплуатацию, в наших ближайших 
планах увеличить до 15 % производство железо-
бетонных конструкций «брестской» серии.

Касаясь производственной деятельности 
Брестского завода КПД, руководитель КУП «Брест-
жилстрой» отметил ее высокую стабильность и 
слаженную работу всего коллектива. Александр 
Иванович также выразил мнение, что Брестский 
завод КПД – предприятие с высоким творческим и 
созидательным потенциалом благодаря наличию 
высококвалифицированных специалистов.

В выступлении руководитель КУП «Брест-
жилстрой» подробно остановился на деятель-
ности управления механизации и управления 
производственно-технической комплектации. 
Было отмечено, что эти отделы играют порой ре-
шающую роль по своевременному выполнению 
задач, стоящих перед строительно-монтажными 
управлениями.  

Генеральным директором также была дана 
характеристика работы строительно-монтажных 
управлений. Ведь именно от эффективности и 
скоординированного  взаимодействия их работы 

зависит успешное выполнение производственных 
программ по строительству объектов. 

– Начальниками управлений, – отметил 
Александр Иванович, – грамотно подобран со-
став специалистов и линейных работников, 
сформированы сплоченные коллективы, гото-
вые на выполнение практически любых, даже 
самых сложных задач. Наши управления по-
своему уникальны, пользуются высоким и заслу-
женным авторитетом у заказчиков по причине 
своевременного выполнения производственных 
заданий с неизменно высоким качеством произ-
водимых работ. Есть определенные сложности 
в работе СМУ–3 г. Пинск. Связаны они прежде 
всего с недозагрузкой коллектива объемами 
строительно-монтажных работ непосредственно 
в Пинске. Разумеется, что приходится использо-
вать специалистов на других объектах, находя-
щихся за пределами этого районного центра. 
Порой также приходится принимать вынужден-
ные решения и прикомандировывать работни-
ков СМУ–3 для выполнения производственных 
задач в другие наши производственные подраз-
деления. Однако менять что-либо в отношении 
Пинского СМУ–3 мы пока не собираемся. Это 
очень сплоченный коллектив со славными тру-
довыми традициями, который не раз показывал 
свой высокий профессионализм и умение его 
руководства организовывать производственную 
деятельность.

Лидерами в КУП «Брестжилстрой» по эффек-
тивности и качеству выполнения своих задач ге-
неральный директор назвал электротехнический 
и сантехнический участки.

– И, хотя они числятся на предприятии как 
производственные участки, – подчеркнул руково-
дитель КУП «Брестжилстрой», – это уже полно-
ценные управления, так как объемы и сложность 
выполняемых участками работ вполне сопостави-
ма с нашими строительно-монтажными и произ-
водственными управлениями. Здесь надо отдать 
должное руководителям производственных под-
разделений – Александру Васильевичу Макаре-
вичу и Григорию Николаевичу Якимовцу, которые 
сумели сформировать сплоченные коллективы из 
высококвалифицированных специалистов, с уме-
нием не только профессионально и качественно 
выполнять сложные виды работ, но и творчески 
подходить к их выполнению. Главное – они умеют 
учиться, ведь именно специалистам во главе с ру-
ководителем и линейными мастерами приходится 
постоянно отслеживать и изучать все технические 
и технологические изменения в применяемых ма-

териалах и приборах, которые постоянно совер-
шенствуются.

В заключение руководитель КУП «Брестжил-
строй» остановился на социальном блоке, в со-
став которого входит общественное питание и 
общежитие  предприятия. И, хотя его функциони-
рование еще далеко от совершенства, тем не ме-
нее, выбранное направление  развития социаль-
ного блока позволяет с уверенностью сказать, что 

мы со временем получим ожидаемые результаты. 
После соответствующих докладов руководя-

щих работников предприятий о деятельности про-
изводственных структур и служб, а также высту-
плений делегатов профсоюзной конференции в 
прениях и решения всех вопросов в соответствии 
с повесткой дня работа конференции была завер-
шена.

Служба новостей    

СОЦИАЛЬНОЕ ПАРТНЕРСТВО – ЗАЛОГ УСПЕХА

Приближается первое апреля, день, который традиционно называют Днем смеха, или, если кому угодно, Днем 
дурака. В этот полупраздничный день люди стараются подшутить над своими ближними, удачно приколоться, бес-
причинно подурачится или, в крайнем случае, потешить своих друзей веселыми анекдотами.

Используя наше корпоративное издание, мы предлагаем читателям газеты пару анекдотов на профессиональную 
тему, то есть о строителях. Ведь веселые моменты имеют место и в их работе, несмотря на то что профессия 
строитель, безо всяких шуток, очень серьезная.

Дядя Вася, крановщик с тридцатилетним 
стажем, за десять минут обчистил авто-
мат с мягкими игрушками.

Древние мастера умели строить дома 
без единого прораба.

Рекламный лозунг строительной фирмы: 
«Мы кладем на совесть».

«Не подведем!» – сказал прораб народу. 
И не подвел ни газ, ни электричество, ни 
воду.

– Пень! 
– Ты пень! 
– Это ты пень! 
– Сам пень! 
– У меня монтажная пена кончилась!

Почему на день строителя никто не оде-
вается в форму, не разбивает об голову 
кирпичи и не купается в цементе?

А во времена Ивана Грозного безрукие 
строители быстро становились ещё и 
безголовыми.

На стройке бетонная плита срывается 
со строп крана, бьет по перекрытию, 
сносит несущую балку, после чего три 
этажа здания рушатся. Прораб почесал 
затылок и говорит: 
– Вот это я понимаю, тетрис.

Приходит мужик в магазин строймате-
риалов. Продавец ему: 
– Судя по вашей физиономии, вы приш-
ли за кирпичом?

Когда под окнами расположилась строй-
ка, я понял, что мат – это не просто на-
бор крепких выражений, а полноценное 
орудие труда.

Хорошие пол и изоляция – это когда вы 
забыли закрыть кран в ванной и затопи-
ли соседей сверху.

Как любит повторять один мой знакомый 
маляр: «Не одежда красит человека, а 
человек – одежду».

Гуляя по стройке без каски, мэр города 
неожиданно сделал свою должность 
вакантной.

Ньютону упало на голову яблоко, и он 
сформулировал закон всемирного тяго-
тения. Строителю В. Тарасову упал на 
голову гаечный ключ. Что он сформули-
ровал, наши филологи пока расшифро-
вать не могут…
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